
第４回北村地域審議会 会議概要

１ 会議名 第４回北村地域審議会

２ 開催日時
平成１９年７月２６日(木)
午前１０時００分～午前１１時３８分

３ 開催場所 岩見沢市役所北村支所 ２階コンベンションホール

４ 出席者 委員：１０人、市側：１１人（事務局を含む）

５ 会議次第

１ 開 会
２ 会長挨拶
３ 支所長挨拶
４ 議 題
・新岩見沢市総合計画について
・きたむら振興公社の解散について
・北村焼却施設焼却炉稼働再開予定について
・北村地域における事業について

・その他
５ その他
６ 閉 会

６ 主な意見
（要旨）

会議次第「４議題」より
・ 「公共公益施設や居住施設の中心市街地への集積」と「各地域
を結ぶ道路網や快適な歩行空間の整備」、「高齢者が住み慣れた地
域で自立した日常生活を営むことができるような」とあります
が、一箇所に集約していこうということか。公共施設ができれば
商店も発展していくし、片方では各地域を道路網で結ぶとなると
各地域も発展する。老人がずっとその地域で暮らして天命を全う
することになると、バランスが非常に難しくなると思う。高齢者
対策は市を含めて非常にコストがかかってくるかなと思うし、こ
の計画を見ると難しいと思うが。
・ 道路用地と公園用地間の草刈について、刈っていない部分があ
るので、十分地元と協議をして進めて頂きたい。
・ 前回の時にも言いましたが、職員の人員削減の関係で、北村支
所としてもなるべく人員の削減は避けて頂きたい。
・ 支所庁舎の有効利用を図れば住民から見ても活気が出てきますし
、市民も一角使えるようなスペースがあれば庁舎に来る機会も増え、
より身近になるかと思いますので、総合的に検討して頂きたい。
・ 合併によって住居表示が変わる「地番変更証明書」を取りに幌向
サービスセンターへ伺ったのですが、無いと言われました。合併した
時点で、出張所にも置いておくべきと思いますが、きめ細かな対応が
必要と感じました。

７ 作 成 北村支所総務課振興係


